



16 Pelajar terjaring operasi

Oleh Yuspita Anjar Palupi
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Sebanyak 16 pelajar di Kota Jogja terjaring dalam gelaran operasi pelajar yang dilaksanakan sebanyak dua hari. Para pelajar ini terjaring ketika sedang berada di sejumlah *game center* dan internet saat jam sekolah.

Operasi digelar Sabtu (14/2) dan Kamis (19/2) oleh tim gabungan Dinas Ketertiban, Dinas Pendidikan, Badan Kesatuan Bangsa (Kesbang), bagian hubungan masyarakat (humas), kepolisian dan Bagian Umum Pemkot Jogja.

Pada operasi pertama sebanyak 5 pelajar terjaring di dua warnet di daerah Timoho. Sedangkan pada operasi yang digelar kemarin 11 pelajar terjaring di *game center* di Jalan Suryadiningratan, Jalan Patihan dan daerah Taman Sari.

Kepala Dinas Ketertiban Kota Jogja, Wahyu Widayat didampingi stafnya, Murdjoko menjelaskan keseluruhan pelajar yang terjaring dalam operasi yang dilaksanakan selama dua kali tersebut baru dalam tahap pembinaan di tempat. "Mereka hanya kami data dan kami lakukan pembinaan di tempat," terang dia kemarin (19/2)

Dikatakan, mereka yang terjaring sebagian besar merupakan siswa dari Sekolah Menengah Atas (SMA) swasta yang ada di Kota Jogja. "Ada satu siswa SD yang terjaring pada operasi kedua," kata Murdjoko.

Lebih lanjut dikatakan pelaksanaan operasi pelajar, untuk saat ini lebih difokuskan pada tempat-tempat yang tidak memiliki kaitan dengan kegiatan belajar mengajar. Seperti di arena *game center*, pusat perbelanjaan, dan tempat tongkrongan.

Tindakan yang dilakukan oleh petugas, lanjut Murdjoko dilakukan secara bertahap. Yakni dengan melakukan pendataan dan pemberian surat pernyataan untuk tidak mengulanginya kembali. Jika masih mengulangi hal yang sama, dan data yang diperoleh ternyata sama, maka pelajar akan di bawa ke kantor Dinas Ketertiban untuk diberi pembinaan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			
3. Dinas Ketertiban			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005